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« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro degli affari esteri sjigli ultimi fa t t i 
avvenut i a Bengasi. 

« Libertini Gesualdo ». 
« Il sottoscritto interpella il ministro delle 

finanze per sapere se e come intenda pro-
cedere ad una razionale sistemazione del 
personale demaniale , e specialmente dei 
commessi degli uffici del registro e delle 
ipoteche. 

« Canevari ». 
« Il sottoscritto interpella i ministri dei 

lavori pubblici e della guerra per conoscere 
i loro intendimenti , circa le più rapide co-
municazioni ferroviarie fra la val le padana 
e la media e bassa Italia, at traverso l 'Ap-
pennino Toscano, perchè venga provveduto 
in tempo utile, ai sempre crescenti bisogni 
delle industrie e dei commerci, ed alle ne-
cessarie difese del territorio nazionale. 

« Angiolini ». 
« L a Camera invi ta il Governo a studiare 

e presentare nel più breve termine possi-
bile provvedimenti p e r l a diminuzione delle 
tasse sui consumi popolari e specialmente 
sul petrolio. 

« Daneo, Solimbergo, Sesia, Dal 
Verme, Battaglieri , Albertini , 
Astengo, Paniè, Pi toja , Car-
dani, Galimberti , Goglio, Ba-
stelli, Cavagnari , Graffagni , 
Montauti , Eossi Teofilo,_ Ca-
rugati , Cottafavi , Cuzzi, A-
gnetti , Eaggio , Cimati-, Calvi 
Gaetano, Costa-Zenoglio, Bot-
teri, Bertarelli , Strigari, Ber 
gamasco, Masselli, Chiapusso, 
Nuvoloni , Bonacossa, Donati , 
Soulier, Bettolo, Podestà , A-
gnesi, Bona, Buccell i , Magni, 
Di Saluzzo, Cesaroni, Ciartoso, 
Carlo Ferraris, Celesia, Artom, 
Miliani, Moschi ni, De Seta, 
Albicini, Gattoni , Guerritore, 
Bonicelli , Giovagnoli , Com-
pans ». 

P B E S I D E N T E . Ha facol tà di parlare 
l 'onorevole presidente del Consiglio. 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Agli onorevoli Veneziale 
e Falconi Nicola rispondo che non ho in-
formazioni al riguardo. 

Appenale avremo, prenderemo quei prov-
vedimenti come furono adottati altre volte 
in simili casi. 

P B E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare 
l 'onorevole Veneziale. 

V E N E Z I A L E . Mi dichiaro sodisfatto. 
F A L C O N I N I C O L A . E d anch' io . 
P B E S I D E N T E . H a facoltà di parlare 

l 'onorevole presidente del Consiglio. 
G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-

nistro dell'interno. Allf interrogazione del-
l 'onorevole Turati rispondo con una sem-
plice affermazione, poiché è nostro inten-
dimento mantenere gli impegni presi. 

Del- resto l 'onorevole Turati sa che è 
mio concetto antico che sia opportuno re-
golare questa materia, forse in modo meno 
generale di quello che si fece l 'a l tra vol ta , 
l imitandoci, cioè, a determinare tassativa-
mente le categorie, a cui questo riposo si 
potrà ora applicare, per poi venire grada-
tamente ad una legislazione completa in 
argomento, senza incontrare gli ostacoli che 
si incontrarono la vol ta scorsa. 

P E E S I D E N T E . L'onorevole Turati ha 
facoltà di parlare. 

T U B A T I . Bingrazio l 'onorevole presi-
dente del Consiglio della sua risposta, e 
sono lieto di aver provocato questa sua pre-
cisa dichiarazione. Durante le vacanze po-
tranno farsi gli studi preparatori; così po-
trà tranquillizzarsi molta gente, che aspetta, 
e che si preparava ad agitazioni e forse 
anche a scioperi. 

D 'a l tra parte, forse, l 'opera legislativa 
passata è stata un po'calunniata, perchè il 
voto, col quale f u bocciata la legge, non 
bocciava il principio che la informava, ma 
le sue modalità. Bingrazio novamente l'o-
norevole presidente del Consiglio della sua 
dichiarazione e mi dichiaro sodisfatto. 

M A S S I M I NI, ministro delle finanze. De-
sidero rispondere subito ad una interroga-
zione dell 'onorevole Bosadi . 

P E E S I D E N T E . H a facol tà di parlare. 
M A S S T M I N I , ministro delle finanze. Dalle 

notizie oggi giunte apprendo che in parec-
chie delle manifatture dei tabacchi dello 
Stato e precisamente in quelle di Torino, 
Modena e Firenze si è manifestata una v iva 
ag tazione, con sospensione dal lavoro, per-
chè si attende una risposta immediata ai 
desideri formulati dagli operai dei tabac 
chi, circa i quali si dice che il prece-
dente Ministero abbia fat to promesse fa-
vorevoli. 

Debbo dire alla Camera che alcuni gior-
ni fa è venuta da me una Commissione 
di questi lavoratori dello Stato, e mi ha 
presentato proposte che essi dicevano es-
sere state accolte dal precedente M i n i -
stero. Io ho avuto motivo di dubitare che 
almeno una certa parte di queste loro affer-
mazioni non fosse vera; ad ogni modo di al-
cune di queste proposte ho detto che erano ad -


